

9 premières start-ups s'installent au sein du nouveau quartier numérique de [CLERMONT FERRAND](#), le Bivouac. Le lieu a été créé en janvier dernier et ces start-ups ont intégré la première promotion il y a quelques semaines. Il est installé au sein des anciens locaux de Prizee à la Pardieu. Le but est de proposer un hébergement et un accompagnement aux jeunes sociétés à forte composante numérique et innovantes. Il est présenté comme un accélérateur de développement pour des start-ups qui ont fini leur incubation afin de les mener vers l'autonomie économique. Il est cofinancé par Clermont Communauté et la région Auvergne-Rhône-Alpes pour 500.000 € chacun par an pendant trois ans. Il reçoit aussi le soutien de neuf partenaires privés. www.lebivouac.com